

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah terhadap hasil belajar fisika siswa pada materi pokok Listrik Dinamis kelas X semester II di SMA Swasta Joshua Medan T.A. 2011/2012.”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, antara lain Ibu Dr. Betty M. Turnip M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak persiapan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Togi Tampubolon, M.Si; Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd, dan Ibu Dra. Eva M. Ginting, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal sampai dengan selesainya sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini serta kepada Bapak Drs. Manter Sihotang selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED, demikian juga kepada Bapak M. Parlindungan Harahap, S.Pd selaku kepala sekolah dan terima kasih juga pada Ibu Nur Azizah, S.Pd selaku guru fisika dan Bapak/ Ibu guru SMA Swasta Josua Medan yang telah membantu penulis selama dalam penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Kaspar Rambe dan Ibunda tercinta Nuryani Panggabean dan buat kakak-kakakku tersayang : Yanti Maharani R. S.Pt, Fitri Ida R. S.Pd.I, serta adikku tersayang : Ahmad Yusuf R. dan keluarga besar penulis ,terima kasih buat doa dan dukungannya. Khusus buat buat sahabat-sahabatku Ahmad Nawawi S, Zulkipli D. S.Pd, Dedi Prayana S.Pd, Rinaldi, Yudi, Ruspenti, Tommy, dan juga rekan-rekan

Fisika 2006 yang telah meluangkan waktu untuk membantu dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua orang yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis ucapkan satupersatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013

Penulis

Saleh Huddin

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY